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函南町教育委員会 会議録 

開催期日 令和４年９月28日（水） 開  会 午後１時20分 

開催場所 函南町役場 ３階 教育委員会室 閉  会 午後２時02分 

出席委員 委員及び傍聴人を除く出席者 

教 育 長 久保田 浩子 
教 育 次 長 兼  
学校教育課長   梅原 宏幸 

教育長職務代理 渡邉 博文 生涯学習課長 飯島 美貴 

委   員 小永井 博之 生涯学習課長補佐 木代 和美 

委   員 宮城島 美津穂 学校教育課長補佐 浅沼 聡 

委   員 勝俣 聡子  

会
議
及
び
議
事 

１ 開会 

 久保田教育長 

２ 前回会議録の承認 

３ 教育長の報告及びその他事務事業の報告 

 教育長…「教育長関係報告事項」及びその他報告 

４ 議事 

  ※案件なし 

５ 報告 

 ※案件なし 

６ その他 

 ⑴ 令和３年度函南町教育委員会自己点検・評価報告書について 

 ⑵ 函南中学校スクールバス混乗化に向けたアンケートの実施について 

 ⑶ 後援依頼について 

  ア 函南町文化協会主催 「函南音楽会 クラシックコンサート」 

  イ 令和４年度日本大学国際関係学部下期市民公開講座 

  ウ 第28回 ＭＯＡ美術館 函南児童作品展 

  エ 令和４年度 南関東ブロック 道徳教育研修会 

  オ ライオンズベースボールスクール函南校無料体験会 

 

【以下議事】 

〈久保田教育長〉 只今から定例教育委員会を開会します。 

         それでは、前回会議録の確認と署名をお願いします。 

〈久保田教育長〉 続いて教育長の報告その他事務事業の報告をいたします。 

－久保田教育長より教育長関係報告事項の報告、その他教育長よ 

り報告－ 

〈久保田教育長〉 教育長の報告が終わりましたが、何かご質問などございますか。 
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－質問なし－ 

〈久保田教育長〉 本日は、付議案件それから報告事項はありませんので、その他に

移ります。 

         それでは、⑴令和３年度函南町教育委員会自己点検・評価報告書に

ついて事務局から説明をお願いします。 

         －浅沼学校教育課長補佐より内容の説明と委員への意見依頼－ 

〈久保田教育長〉 説明が終わりましたが、何かご質問などございますか。 

〈宮城島委員〉  10ページの幼児教育の(イ)の点検・評価欄５行目の指導内容の不

一致がみられと記載がありまして、どんなことがあってそのように

なったのかが気になりました。具体的にどのような不一致があった

のでしょうか。 

〈浅沼課長補佐〉 詳細を確認して、その内容が分かるように修正いたします。 

〈久保田教育長〉 他にはございますか。 

－質問なし－ 

〈久保田教育長〉 それでは、お忙しい中ですけれども、内容をご覧いただきまして

ご意見をいただけたらと思いますので、よろしくお願いします。 

         それでは、⑵函南中学校スクールバス混乗化に向けたアンケートの実

施について事務局から説明をお願いします。 

－浅沼学校教育課長補佐より内容の説明－ 

〈久保田教育長〉 説明が終わりましたが、何かご質問などございますか。 

－質問なし－ 

〈久保田教育長〉 それでは、次の⑶後援依頼についてに移ります。 

はじめに１番について、事務局から説明をお願いします。 

－木代生涯学習課長補佐より一覧表１番を説明－ 

〈久保田教育長〉 説明が終わりましたが、何かご質問などございますか。 

         －質問なし－ 

〈久保田教育長〉 ご質問がないようなのでお諮りします。１番について承認する方 

        は挙手を願います。 

〔全員挙手〕 承認 

〈久保田教育長〉 続いて２番について、事務局から説明をお願いします。 

  －木代生涯学習課長補佐より一覧表２番を説明－ 

〈久保田教育長〉 説明が終わりましたが、何かご質問などございますか。 

－質問なし－ 

〈久保田教育長〉 ご質問がないようなのでお諮りします。２番について承認する方

は挙手を願います。 

〔全員挙手〕 承認 

〈久保田教育長〉 続いて３番について、事務局から説明をお願いします。 

  －木代生涯学習課長補佐より一覧表３番を説明－ 

〈久保田教育長〉 説明が終わりましたが、何かご質問などございますか。 

         －質問なし－ 
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〈久保田教育長〉 ご質問がないようなのでお諮りします。３番について承認する方

は挙手を願います。 

〔全員挙手〕 承認 

〈久保田教育長〉 続いて４番について、事務局から説明をお願いします。 

－木代生涯学習課長補佐より一覧表４番を説明－ 

〈久保田教育長〉 説明が終わりましたが、何かご質問などございますか。 

－質問なし－ 

〈久保田教育長〉 ご質問がないようなのでお諮りします。４番について承認する方

は挙手を願います。 

〔全員挙手〕 承認 

〈久保田教育長〉 続いて５番について、事務局から説明をお願いします。 

  －木代生涯学習課長補佐より一覧表５番を説明－ 

〈久保田教育長〉 説明が終わりましたが、何かご質問などございますか。 

－質問なし－ 

〈久保田教育長〉 ご質問がないようなのでお諮りします。５番について承認する方

は挙手を願います。 

〔全員挙手〕 承認 

〈久保田教育長〉 これで本日予定されている案件についてはすべて終了しました。 

         会を閉じる前に、本当は会議を始めるときにご報告をしなければ

ならなかったのですが、渡邉委員がここで３期目が終わりになるた

め、私から４期目のお願をさせていただき、承諾をいただきました。

そして、９月の町議会で承認されましたので、ご報告させていただ

きます。 

         ４期目よろしくお願いいたします。それでは渡邉委員からひと言

お願いします。 

〈渡邉委員〉   最初は年齢が70を越したものですから、そろそろ後任の方にバト

ンタッチをと考えていましたところ、４期目を受けてもらえないか

と教育長からお話しをいただきました。少し考えた中では、もう少

し頑張れるかなと自分の思いもあったものですから今回お受けす

ることになりました。よろしくお願いいたします。 

〈久保田教育長〉 それでは、これにて本日の教育委員会を終了します。 


